

Jelang Pilkada Damai Tahun 2024, Kanit Binmas Polsek Liukang Tangaya Gencar Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas

HermanDjide - PANGKEP.JURNALIS.ID

Jun 21, 2024 - 06:06



Jelang Pilkada Damai Tahun 2024, Kanit Binmas Polsek Liukang Tangaya Gencar Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas

PANGKEP - Kanit Binmas Polsek Liukang Tangaya Ipda S. Hasrudy terus menggalakkan upaya menjaga keamanan dan ketertiban menjelang Pemilihan

Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024 di Daerah Kepulauan Khususnya Pulau Sapuka Kecamatan Liukang Tangaya. Jumat (21/06/24)

Dalam kegiatan sambang tersebut, Ipda S. Hasrudy memberikan penyuluhan kepada warga tentang pentingnya menjaga suasana damai dan kondusif selama proses Pilkada berlangsung. Ia juga menekankan agar masyarakat tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks dan hasutan yang dapat memicu konflik.

"Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga ketertiban dan keamanan selama Pilkada. Hindari segala bentuk provokasi dan tetap patuhi aturan yang berlaku," ujar Ipda S. Hasrudy

Selain itu, Kanit Binmas juga menyampaikan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Ia mengimbau warga untuk melaporkan segera jika menemukan hal-hal yang mencurigakan atau berpotensi mengganggu ketertiban umum.

Salah seorang warga, Bapak Andi, menyambut baik kunjungan dan himbauan dari pihak kepolisian. "Kami merasa lebih tenang dengan adanya perhatian dari Polsek Liukang Tangaya. Semoga Pilkada tahun ini berjalan lancar dan aman," tuturnya.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nampo SH MH saat dikonfirmasi Mengatakan bahwa Kegiatan sambang dan penyuluhan ini merupakan bagian dari program rutin Polsek Liukang Tangaya dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan damai menjelang Pilkada 2024.

"Polsek Liukang Tangaya berkomitmen untuk terus mendukung terciptanya pemilihan yang jujur, adil, dan damai".

Dengan langkah proaktif ini, diharapkan masyarakat Liukang Tangaya dapat berpartisipasi dalam Pilkada dengan penuh rasa aman dan tanpa ada gangguan. Polsek Liukang Tangaya akan terus meningkatkan intensitas patroli dan sambang warga guna memastikan kondisi keamanan tetap terjaga hingga proses Pilkada selesai. Tambahnya (Herman Djide)